

## 北栄町男女共同参画フォーラム

本日は、北栄町男女共同参画フォーラムに参加いただき、感謝申し上げます。また、開催にあたり、ご尽力をいただいた、関係者の皆様にお礼申し上げます。

日頃は、主催の女性団体連絡協議会の杉上会長さんをはじめ会員の皆様には、男女共同参画社会の実現に向けた取り組みを進めるため、ご尽力をいただいていること、感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の影響で、毎年、実施しておりましたこのフォーラムも3年ぶりの開催ということで、久しぶりの開催で「ちむどんどん」しております。

今回は、「誰もが共に認め合う 輝く未来にむけて」として、NHK連続テレビ小説「ちむどんどん」の脚本家で、倉吉市出身の羽原大介先生においていただき、ご講演いただくよう計画されています。ドラマの中で、シェフ役の高嶋政伸が主人公の黒島結菜に伝えた「男も女も関係ない。大事なのはあなたらしさだ」などいろいろな場面で男女平等、男女共同参画の大切さがあらわれていたドラマで、私も毎朝、拝見し、感激しておりました。

本日の講演を聴いた後で、改めてお互いを尊重し合う社会、男女ともに暮らしやすい社会につながるきっかけとなることを期待しています。また、本日の内容については、一人でも多くの方にお伝えしていただきたい、男女共同参画の推進につなげていただきたいと思えます。

本日の会が、皆様にとりまして、有意義な会となりますことを祈念し、ごあいさついたします。

令和4年11月19日  
北栄町長 手嶋俊樹